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雄飛が丘学園学校運営協議会

啓発部会

大田原市では、平成30年度から市内全中学校区において、小中一貫教育とコミュ

ニティ・スクール（学校運営協議会制度）を実施しています。コミュニティ・スク

ールのねらいは、「地域とともにある学校づくり」を推進することです。保護者、地

域住民の方々の学校運営への参画の促進と連携強化を進め、児童生徒の健全育成に

取り組んでいます。

今年度の学校運営協議会は１９名の委員で構成されています。意見交換や情報提

供、熟議(話合い)を行い、学校運営への必要な支援を協議しています。組織は以下の

とおりです。

学校運営協議会（学校評価委員会）

支援部会 連携部会 保護者部会 啓発部会

湯津上中校長 蛭田小校長 湯津上小校長 佐良土小校長

湯津上地区生涯学習推 公民館長 ＰＴＡ会長

進協議会学校支援部長 区長会長

地域ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 社会福祉協議会会長

地域住民 民生委員・児童委

員協議会会長

・支援部会は、学校の教育活動に関して、地域住民の積極的な参画の促進、調整

を行います。

・連携部会は、地域のさまざまな行事や人材の情報を集約して、学園の教育活動

と密接に連携させます。

・保護者部会は、ＰＴＡ活動と学校運営協議会の活動を連携させ、ＰＴＡの行事

等の企画・運営を行います。

・啓発部会は、協議会の活動状況等の情報発信を行います。

啓発部会では、学校運営協議会の活動の様子、地域・学校をつなぐ情報やお願い

を皆さんにも知っていただくために、年間２回、「雄飛が丘コミュニティ」を発行し

ています。どうぞご一読いただき、ご意見をお寄せいただければ幸いです。

今年度の運営について
今年度の学校運営協議会は、５回実施します。第１回は新型コロナウイルス感染

症拡大防止対策として、紙面のみの開催となりましたが、

第２回、第３回は開催できました。活動の一端をお知ら

せします。

第１回 ５月１４日（木）

※新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため紙面

開催

第２回 ７月１７日（金）１８：００～佐良土小学校

〇学校運営協議会委員への委嘱状交付

会 長 郡司孝洋さん（佐良土小学校ＰＴＡ会長）

副会長 諏合和明さん（湯津上地区生涯学習推進協議会学校支援部長兼地域ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ）

が就任しました。



〇学校運営協議会についての説明

○学校運営に関する基本方針の承認

○年間活動計画について

○学校支援活動に関する熟議(話合い)

各部会の活動内容を確認しました。

※今年度のテーマは次の２つです。

テーマ①「登下校の安全対策について」・・・「あんしん家」の整備：連携部会担当

テーマ②「支援ボランティアをつなぐ」・・・支援部会担当

第３回学校運営協議会 １０月７日（水）１０：３０～湯津上中学校

〇授業参観

〇熟議①教職員の任用について「雄飛が丘学園教職員に期待すること」

こんな意見が出ました！（一部です）

「児童生徒の様子はどうですか？」

・明るく元気であいさつもよくできる。

・児童生徒間の仲が良く、よくまとまっている。上級生が下級生の面倒をよ

く見ている。

・学校ＨＰで、児童生徒のがんばっている様子が分かってとても良い。授業

をはじめ様々な行事や学校生活に落ち着いて取り組めていると感じる。

「学校や教職員に期待することは？」

・先生方は、誠実に真摯な態度で地域住民や保護者に接してくれている。

・今年度中止となってしまった高齢者訪問等、児童生徒と地域の方々が交流

できる行事を次年度からまた継続して欲しい。

・交通安全教室や情報モラル等を学習できる機会を増やして欲しい。

〇熟議②下部組織の活動について

【支援部会】湯津上地区協力隊の「知恵袋バンク」の人材活用リスト最新版が完

成したので各校で活用をお願いします。

【連携部会】「あんしん家」の整備が進んでいます。以下の記事をお読みください。

【保護者部会】４校ＰＴＡリモート交流会を、１２月３日（木）午後３時～４時

に行います。各校のＰＴＡ活動の概要をリモートで紹介し合い、情

報を共有し、ＰＴＡ活動の向上につなげます。

【啓発部会】「雄飛が丘コミュニティ」を年間２回発行します。今号が１回目です。

｢あんしん家」の整備について

連携部会では、これまで４回の運営

部会を開き、「あんしん家」の整備を進

めてきました。区長会や民生児童委員

協議会と連携し、既存の「あんしん家」

を再確認し、見直しを図りました。

８月２５日には臨時区長会が開かれ、８４軒の「あんしん家」

協力者名簿が作成されました。今後、新規及び継続協力者、退会

者への文書送付とパネル作成・設置を行っていきます。

パネルには杭を取り付け、通学する児童生徒が「あんしん家」と分かるような場

所に掲示することになりました。地域の方々のお力添えをいただき、パネル作成と

設置を行っていきます。ご協力、ありがとうございます。


